

Prokop Direktor für Kommunikation der D-A-CH-Marken von Michelin

Dr. Heimo Prokop (59) ist neuer Direktor Kommunikation und Marken für Michelin in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Nach Tätigkeiten in leitenden Funktionen der Unternehmenskommunikation von BASF, VIAG und Continental war er seit 2010 als Kommunikationsberater für große Konzerne tätig. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Heimo Prokopp.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Michelin



Heimo Prokopp.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Michelin
